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L’assemblée observe une minute de silence à la mémoire des disparus de la famille du 
football 

DISCOURS DU PRESIDENT 

Mes chers amis, 

Je suis heureux de vous retrouver après la période difficile que nous venons de traverser et 
qui n’est hélas pas terminée ; je voudrais tout d’abord que nous ayons une pensée forte 
pour tous ceux qui ont eu à subir pour eux-mêmes ou pour leurs proches des souffrances 
générées par ce grave virus. 

Notre mandat s’achève aujourd’hui ; Il y a quatre ans, vous nous avez donné votre confiance 
dans des circonstances très particulières avec un district empêtré dans une opération 
immobilière qui mettait en péril l’équilibre financier de notre district.  

Nous nous étions engagé à mettre tout en œuvre  pour essayer de sauver le district de la 
faillite ; nous avons tous beaucoup souffert surtout pendant les deux premières années de 
mandat, mais, avec solidarité, courage et compréhension de tous, élus , bénévoles, et vous 
les clubs, nous avons réussi à redresser une situation pourtant bien compromise ; je n’oublie 
pas bien entendu l’aide de la Ligue qui nous a assuré les avances de trésorerie qui nous ont 
permis de passer les périodes critiques . 

Aujourd’hui, les fonds associatifs sont de nouveau positifs et notre commissaire aux comptes 
vous confirmera que nos finances sont de nouveau saines. Je pense que nous pouvons tous 
être collectivement fiers de notre action et du résultat obtenu. 

Certes, nous pourrons longtemps regretter les pertes financières générées par l’acquisition 
de cet immeuble et par une revente négociée très difficilement. 

Peut-être est-il préférable aujourd’hui de se tourner vers l’avenir avec des perspectives plus 
optimistes et une utilisation de nos ressources qui permette de vous apporter une aide 
financière ou matérielle plus conséquente à un moment difficile pour vous tous, situation 
aggravée par la crise COVID. 

Nous avons déjà pris les premières mesures dès la saison dernière avec l’exonération des 
frais d’engagement pour les équipes de foot animation, ainsi qu’à chaque occasion une aide 
matérielle comme par exemple une distribution de ballons…… 

Petite déception toutefois, puisque si le nombre d’équipes de très jeunes engagées a 
augmenté, le nombre de licenciés a lui baissé : même si la baisse de licenciés est hélas  



Générale pour toutes les catégories, nous pouvons nous demander si tous nos petits jouent 
bien avec une licence valide. 

Même déception pour les féminines qui après une année pré coupe du monde favorable ont 
connu un tassement cette saison : c’est néanmoins la seule catégorie qui reste positive. 

Je voudrais maintenant vous rendre compte de l’activité de nos commissions qui ont 
travaillé pendant ces quatre dernières années : 

La commission féminine sous la responsabilité d’Anne Marie RABAUD fait un travail de 
communication et de prospection auprès des clubs pour assurer le développement du 
football féminin. Que de chemin parcouru en quatre ans, mais il reste encore beaucoup à 
faire pour trouver dans chaque catégorie le nombre de joueuses indispensables pour créer 
une équipe. 

La commission foot animation féminin de Michèle LANEELLE enregistre une forte 
progression dans les catégories U6 à U11 grâce à l’investissement des clubs volontaires pour 
l’organisation de plateaux féminins, toujours appréciés par les plus jeunes qui peuvent ainsi 
jouer dans un environnement que nous voudrions le plus festif possible.  

 

La commission des compétitions que préside Pascal TANTALIN accomplit un travail 
particulièrement important, qui demande un investissement quotidien pour la mise en place 
des calendriers, la gestion de plus de 200 matches tous les week-ends, la mise en place des 
coupes, la gestion des matches reportés et j’en passe. 

Ce travail se complique encore, quand les conditions climatiques de la saison hivernale 
provoquent les fermetures de terrain dans des conditions parfois difficiles à concilier avec le 
respect d’une compétition que nous voulons la plus régulière possible. Les règlements en la 
matière sont clairs, ils doivent être appliqués sans complaisance pour éviter toute tentative 
de tricherie. 

Je vous rappelle à ce sujet que pour un report de match vous devez utiliser FOOTCLUB où 
une procédure simple vous propose un document qui permet d’envoyer une demande au 
club adverse, lequel vous envoie une réponse sur votre adresse mail avec copie à la 
commission des compétitions qui enregistre alors la demande. La grande majorité des 
demandes sont désormais faites avec cet outil, mais nous devons pouvoir faire encore mieux 
et obtenir que toutes les demandes passent par FOOTCLUB. 

La commission des jeunes, sous la responsabilité de Didier LECOSSU, a constaté une stabilité 
du nombre d’équipes engagées dans les différents championnats ; sous forme de 
championnat en deux phases pour les catégories U15, avec en fin de saison une accession en 
ligue pour les deux premiers des catégories U15 et U18.  

Cette commission constate quand même une difficulté pour les licenciés U16 qui doivent 
évoluer en U18 : difficile pour les plus frêles de se frotter à des joueurs de trois ans plus 
âgés. Nous avons fait remonter cette difficulté, signalée par plusieurs d’entre vous, aux 
instances régionales avec le vœu que les catégories jeunes soient mieux équilibrées. 



 

La commission vétérans que préside Florence RIQUIDEL prend petit à petit ses marques avec 
une équipe renouvelée. 

Le comité Directeur avait souhaité il y a trois ans que les compétitions VETERANS se 
déroulent dans des conditions réglementaires rigoureuses pour arrêter les dérives 
constatées sur les terrains : la finale déplorable de coupe du calvados à Falaise est encore 
dans tous les esprits de ceux qui étaient présents. 

Depuis la mise en place de la nouvelle commission, qui a travaillé avec les clubs pour 
organiser les compétitions, nous avons gardé pratiquement le même nombre d’équipes et 
une certaine sérénité semble revenue sur les terrains. 

La commission foot loisirs de Christian VANTHUYNE, maintient tant bien que mal sa marche 
en avant. Ce sont vraiment des rencontres loisirs avec des licences « loisirs » et sans 
catégories d’âge précises de 16 à 77 ans. La coupe fonctionne bien et, est appréciée par les 
équipes qui la jouent. 

Pour le futsal, nous attendons les mois d’hiver pour envisager les actions à mettre en place. 

La commission foot animation continue d’effectuer un gros travail avec une équipe joyeuse 
autour de son président Christian LANDEAU. 

Tous les mardis et les jeudis, sans compter le travail suivi de la maison, cette commission qui 
gère le plus grand nombre d’équipes du District, organise les plateaux en collaboration avec 
le Conseiller Technique départemental. 

Les plateaux de Noel, le futsal, les challenges, le festival pitch…autant d’actions dont la mise 
en place mobilise beaucoup de personnes non seulement au sein du district mais aussi vos 
équipes d’éducateurs et de dirigeants bénévoles. Sans votre concours, nous ne pourrions 
plus organiser tous ces rassemblements. Je vous en remercie très vivement au nom de tous. 

La commission de terrains de Jean Claude CHAPILLON, très discrète mais efficace, apporte 
aux clubs les réponses nécessaires pour les homologations, les mises aux normes et répond à 
toutes les questions que vous vous posez ; et quand vous le souhaitez, la commission se 
déplace pour répondre à votre attente. 

Jean Claude CHAPILLON participe aussi à l’étude des dossiers FAFA. 

 

Jean Paul BOURGAIS, Président de la commission statuts et règlements a la responsabilité 
de faire évoluer les règlements en fonction des changements votés dans les instances 
supérieures et des décisions prises par le Comité Directeur.  Cette commission se réunit 
souvent dans des délais courts pour répondre à l’actualité et aux obligations règlementaires. 

 

La Commission FUTSAL de Thierry GRIEU, travaille toujours dans des conditions difficiles : 
peu de bénévoles intéressés par cette activité, gros problème d’organisation des 



rassemblements par manque de gymnases… encore une fois un grand merci aux clubs qui 
nous aident à trouver des sites disponibles. 

Si nous constatons une participation régulière dans les catégories Jeunes, nous n’avons 
toujours pas hélas de compétitions SENIORS. 

 

Vincent DROUARD, président de la commission technique participe avec son équipe 
d’éducateurs aux animations, rassemblements, détections et formations organisées par le 
district : les nombreuses actions mobilisent un nombre de techniciens important. Le CTD 
DAP Maxime BELIARDE et le CTR de la ligue Deen TOURE sont bien entendu, complètement 
impliqués et disponibles pour répondre aux demandes des clubs et en particulier des écoles 
de foot. 

Une équipe est également dédiée au suivi des clubs candidats au LABEL : Plusieurs visites 
dans les clubs sont organisées pour conseiller, contrôler la faisabilité et finaliser vos projets. 

Le foot à l’école rencontre aussi un franc succès dans le Calvados, résultat d’un travail 
important accompli par nos techniciens auprès des nombreux enseignants qui ont adhéré à 
cette belle initiative. 

Dominique DE LA COTTE, est à la tête de la CDA du Calvados, qui regroupe un certain 
nombre de sous-commissions. Une équipe réduite accomplit un travail énorme de 
désignations tous les week-ends, soit dans les locaux du district avec des permanences 
régulières, soit directement en télétravail ou au téléphone à leur domicile. 

Cette tâche est parfois rendue bien compliquée avec les manquements de certains arbitres 
qui ne respectent pas leurs obligations qu’impose leur fonction : 

 - un arbitre s’engage envers son club d’appartenance pour qu’il le représente. 

 -un arbitre doit respecter les institutions qui lui permettent d’évoluer tous les 
samedis ou dimanches sur des rencontres de football. 

 -un arbitre doit avoir un comportement irréprochable quand il est en fonction, il doit 
faire appliquer les règles et les lois du jeu du football. 

 -et enfin un arbitre a le devoir de répondre avec rigueur et ponctualité aux diverses 
convocations qui lui sont envoyées. 

Je voudrais aussi rappeler que les clubs ont aussi des devoirs envers leurs arbitres : 

- Les accueillir comme tous les licenciés de leur club. 
- S’assurer que leur arbitre continue effectivement à les représenter : je rappelle que la 

CDA est amenée parfois à prendre des sanctions administratives à l’égard des 
arbitres qui peuvent à terme, pénaliser le club. 

- Valoriser leur présence au sein du club (participation aux réunions, au repas de fin de 
saison, lui demander d’animer une réunion chez les plus jeunes etc.) 



- Les accompagner, notamment pour ceux qui débutent, et valoriser leur progression 
dans l’arbitrage. 

Avec la bonne volonté de tous, nous devrions sensiblement améliorer l’intégration des 
arbitres au sein du monde du football. 

Enfin, la fidélisation de l’arbitre reste un problème hypersensible pour lequel nous n’avons 
pas encore trouvé de réelles solutions. Et si nous voulons continuer à organiser des matches 
de football, il faudra bien trouver le moyen de conserver nos arbitres. 

 

La Commission de Discipline de Jean GUYONNET, traite avec son fidèle secrétaire Albert 
GUESNON, les dossiers sportifs et disciplinaires dont le nombre ne cesse d’augmenter. 

Elle se réunit chaque semaine le jeudi en commission restreinte et tous les quinze jours le 
lundi en réunion plénière pour examiner les dossiers dans les délais les plus brefs possibles : 
prendre des décisions justes et équilibrées suppose une bonne connaissance des règlements 
et des procédures. Je rappelle que pour les dossiers disciplinaires, la commission est tenue 
de prendre en compte les prescriptions fédérales et que les sanctions qui sont prises 
s’appuient toujours sur le barème disciplinaire qui s’impose à tous. 

Enfin, la commission d’appel d’André ALIX,  emblématique président d’une commission dite 
de deuxième ressort , examine les recours transmis à la suite de décisions prises par les 
commissions dites de première instance : chaque licencié, chaque club, le district pour les 
décisions disciplinaires peuvent les contester pour qu’elles soient entièrement réexaminées : 
la commission d’appel doit impérativement fonder ses décisions sur l’application stricte des 
règlements et des procédures, et les motiver clairement  pour qu’elles soient comprises de 
tous. 

Elle constate hélas, avec la complexité des textes et des procédures qui s’accélère, des 
manquements plus fréquents mais bien souvent involontaires qui créent ensuite des 
situations qui ne satisfont personne.  

 

Commission des finances bilan financier 2019/2020 

Bilan satisfaisant malgré le COVID 19, le district a su redresser les finances et cette année va 
rester positive. La proposition du rapport financier est acceptée par le bureau du 3 
septembre 2020. 

 

Je voudrais enfin citer la commission électorale, la commission des finances, la commission 
évènementielle, la commission FMI, la commission de recrutement des arbitres qui œuvrent 
quand c’est nécessaire. 

Un grand merci à tous ceux qui animent les commissions du district et participent ainsi au 
bon fonctionnement et au rayonnement du football départemental. 



 

Je ne peux pas terminer mon intervention sans parler de la fin de saison 2019/2020.  

Un virus sournois est venu bouleverser notre vie. Pour certains, il a été à l’origine de 
beaucoup de désagréments, voire hélas parfois de beaucoup de souffrance dans certaines 
familles. 

Si ce que nous avons vécu dans notre pratique sportive peut paraître peu de choses à côté 
de difficultés bien plus graves, nous avons eu à gérer une fin de saison compliquée loin de 
tout ce qui nous passionne habituellement.  

Aujourd’hui, nous retrouvons les terrains dans des conditions assez exceptionnelles dont 
nous avons beaucoup de mal à respecter les contraintes ; soyons toutefois raisonnables, 
solidaires et prudents pour nous-mêmes et ceux qui nous entourent. Respectons les 
consignes et les règles sanitaires pour préserver au mieux la santé de chacun. Soyons des 
citoyens exemplaires notamment pour nos plus jeunes qui eux aussi vont reprendre la 
compétition. 

Je mesure la difficulté que vous rencontrez pour faire appliquer les consignes qui vous ont 
été envoyées : mais soyons encore une fois solidaires et respectueux de ceux qui prennent 
des risques pour le bien de tous ; 

Voilà la mandature se termine ; Je remercie très sincèrement les membres du Comité 
Directeur qui m’ont accompagné pendant ces quatre années pour leur engagement et leur 
soutien. Vous retrouverez la majorité d’entre eux sur la liste des candidats qui vous sera 
présentée dans quelques minutes 

Merci à tous de votre attention. 

 

Le Président donne la parole à Mr COULIBALY,  expert-comptable pour qu’il présente les 
résultats financiers ; après avoir souligné que les efforts des dernières années portent leurs 
fruits  et ont ramené le district à une situation financière de nouveau stable, il précise que la 
politique financière doit être poursuivie pour permettre les actions envisagées par le futur 
Comité Directeur. 

Pour Contre Abs Exprimés Exprimés Pour Contre 

416 17 28 433 93,93% 96,07% 3,93% 

 

Le compte financier de l’exercice 2019/2020 est approuvé 

Rapport du commissaire aux comptes Mr BOURGEAIS Samuel. 

Le commissaire aux comptes assure les comptes sincères et conformes. 

440 0 21 440 95,44% 100,00% 0,00% 

 



Le rapport du commissaire aux comptes est approuvé. 

Présentation du Budget prévisionnel 2020/2021 Mr COULIBALI : 

L’expert-comptable présente le projet de budget pour l’exercice en cours, équilibré en 
recettes et dépenses ; 

451 4 6 455 98,70% 99,12% 0,88% 

 

Le budget est approuvé. 

Le Président donne enfin lecture de l’avenant concernant les descentes et accessions pour la 
saison 2021/2022 : cet avenant est intégré dans les règlements des compétitions pour la 
saison en cours. 

Le président déclare la clôture de L’AG Ordinaire 

 

Il prononce ensuite l’ouverture de l’AG élective et donne la parole à Gilles BELLISSENT, 
Président de la commission électorale. 

La commission électorale s’est réunie le 20 Août pour étudier les documents que (le) ou (les) 
candidats ont envoyés au District. 

Un seul dossier est parvenu. La commission, après avoir étudié la conformité des pièces 
obligatoires déclare la liste Bertrand VOISIN conforme et recevable. 

Voici la liste des candidats :  

 

 
Président 

 

 
VOISIN 

 
Bertrand 

 
738339516 

 
Président 
Délégué 

 

 
GUYONNET 

 
Jean 

 
2543622599 

Vice-Président(e) RABAUD Anne-Marie 738333680 

 
 

Vice-Président 

 
 

DE LA COTTE 
 

 
 

Dominique 
 

 
 

799151885 
 

 
Secrétaire Général 

 

 
LE BARBIER 

Règlementation 

 
Céline 

 
2547141691 

 



Secrétaire       
Général 

 
Représentant 

Féminines 

LANEELLE 
Administratif 

Michèle 710081341 

 
Trésorier 

 
 

 
MARC 

 
Didier 

 
720010814 

Trésorier 
Adjoint 

 
 

 
FLEURY 

 
Agnès 

 
718309745 

 
Membre 
Bureau 

 
PERRIER 

 
Dominique 

 
701560276 

 
Membre 

 
DROUARD 

 
Vincent 

 
701517491 

 
Membre 

 
DOLD 

 
Georges 

 
799152019 

 
 

Membre 
 

DUGOUCHET 
 

Dominique 
 

771511715 

 
Membre 

 
MAUDUIT 

 
Frédéric 

 
710619551 

 
Membre 

 
LANDEAU 

 
Christian 

 
728315805 

 
Membre 

 
VANTHUYNE 

 
Christian 

 
700227727 

 
Membre 

 
RIGUIDEL 

 
Florence 

 
2544329170 

 
Représentant 

Médecin 
 

 
DEYGLUN 

 
Thierry 

 
2127416770 

 
Représentant 

Educateur 

 
MABIRE 

 
Thierry 

 
738324681 

 
Représentant 

Arbitre 
 

 
DEBORDE 

 
François 

 
799152687 

 

 



Bertrand VOISIN, seul candidat à l’élection est invité à présenter son programme 

 

POUR VOUS et AVEC VOUS 

 

La prochaine mandature se fera avec vous et pour que le football vive et se développe sur 
notre département ….. nous tenterons de partager vos idées au mieux pour que notre action 
réponde à ce que vous souhaitez. 

Avec l’équipe que je vais vous présenter dans quelques instants, nous avons retenu trois 
axes qui nous semblent dans les préoccupations de tous et sur lesquels nous voulons tout 
spécialement travailler, sans toutefois négliger l’organisation au quotidien de notre football. 

 

1er Axe   

Les incivilités 

- Un sujet grave, un constat souvent alarmant. Il y a beaucoup trop d’incivilités et de 
violences sur les stades. Les chiffres sont en augmentation, la gravité des 
comportements également. 

- Nous devons tous ensemble 

 Protéger nos arbitres 

 Agir pour retrouver un climat plus serein autour des terrains. 

- c’est l’affaire de tous, nous devons tous nous sentir concernés 

 * Joueurs 

 * Educateurs 

 * Arbitres 

 * Spectateurs 

 * Présidents des clubs 

 

- Nous avons pourtant remis aux clubs un grand panneau sur lesquelles apparaît la liste des 
sanctions, vous avez tous, nous n’en doutons pas, afficher l’information pour que chacun la 
voie… hélas, cela ne suffit pas. Beaucoup trop encore, ne semblent pas avoir été sensibilisés 
et les incivilités ne baissent pas ! 

Le district a créé une commission pour lutter contre ces incivilités ; cette commission sera à 
votre disposition pour vous rencontrer à chaque fois que vous le souhaiterez : Le président, 



un représentant de la commission de discipline, un représentant des arbitres seront là pour 
vous accompagner et vous renseigner. 

De nombreux clubs ont déjà « leur propre commission de discipline » et peuvent ainsi mieux 
sensibiliser leurs propres licenciés. Cette action de prévention porte assurément ses fruits et 
évite au club de graves désagréments 

 

- Pour la prévention, nous serons à vos côtés pour sensibiliser tout particulièrement les 
jeunes… mais aussi les seniors. 

 Je serai, avec mon équipe, à votre disposition si vous le souhaitez. 

 Nous souhaitons mettre un guide en place, pour définir : 

- le rôle des bénévoles le jour d’une rencontre,  

- le rôle du capitaine notamment dans ses rapports avec l’arbitre,  

- les mesures que doivent assurer un club dans l’organisation de ses compétitions. 

 

Nous souhaitons : 

 

- 1°) mettre en œuvre un barème de sanction à points en complément du barème 
disciplinaire prévu par les règlements généraux : nous le ferons dans le respect des 
textes fédéraux et le ferons valider par les instances supérieures. 

 

- 2°) mettre en œuvre un challenge du FAIR-PLAY sans incidence sur les classements. 
Nous voulons récompenser un grand nombre d’équipes sur le thème du FAIR-PLAY avec des 
critères que nous définirons en établissant un règlement interne. 

Les récompenses pourraient aller d’une tenue complète à une attribution de survêtements, 
parkas, ballons, chasubles etc. 

 

 

En relation avec la lutte contre les incivilités, nous devons parler de l’arbitrage 

 

- Le Sujet est très délicat et sensible 
- Nous devons travailler pour rechercher les moyens pour que l’arbitrage ne soit pas 

« une corvée » mais comme nous, nous le voulons pour nous même, un réel plaisir. 
- Pour cela nous devons unir nos efforts et tirer dans le même sens. 
- Nous voulons privilégier la formation et en particulier l’accompagnement notamment 

pour les plus jeunes. 



 
 Faire accompagner par un « retraité » de l’arbitrage, qui parrainerait ainsi le 

débutant dans ses premiers matches. 
 Etre en permanence un recours et un appui pour tous ceux qui rencontrent des 

difficultés et qui souhaitent être aidés. 
 Enfin il faut agir pour fidéliser nos arbitres en les intégrant complètement dans 

vos clubs et en valorisant leur parcours dans l’arbitrage. 
Au sein de votre club vous pourriez trouver un ancien arbitre ou dirigeant 
expérimenté qui accompagnerait votre jeune pour qu’il ne soit pas seul en milieu 
parfois hostile. 
 Avec mon équipe je souhaite aider et récompenser les clubs qui nous 
présenteront des tuteurs ou parrains volontaires pour accompagner un arbitre 
débutant tout au long d’une saison. 
 

2ème Axe 

 

Repenser les catégories d’âge dans la limite de ce qui est autorisé par les règlements 
généraux 

- Il sera souhaitable qu’une étude soit menée par notre commission technique pour 
revoir les niveaux et catégories d’âge  

- Il faut éviter les écarts trop importants de niveau. 
- Nous devons y réfléchir tous ensemble avec vos éducateurs et vos dirigeants. 

 

Nous devons étudier le moyen d’arriver à constituer des groupes, ou les jeunes se 
retrouvent à un niveau de compétition où ils peuvent s’exprimer. 

Nous confierons cette tâche à nos techniciens et nos éducateurs tout en sachant que nous 
sommes contraints par les consignes fédérales. 

 

3ème Axe 

Le Carton blanc 

Nous allons créer une commission en collaboration avec vous pour envisager de remettre en 
place plusieurs dispositifs sur les terrains. 

Nous étudierons avec la commission des compétitions, la commission sportive et discipline, 
les arbitres, la remise en place du carton blanc dans les catégories jeunes.  

Cela permet de « calmer temporairement les fauteurs de troubles et de leur laisser le temps 
de réfléchir. 

 



Les labels 

 

Le label « national » apporte aux clubs une reconnaissance du travail accompli et leur assure 
une notoriété méritée et qui, si elle doit être sans cesse confirmée, représente pour le club 
une garantie de qualité et d’attrait.  

Ce label très complet ne permet pas à tous les clubs de candidater, les nombreuses 
contraintes éliminent très vite les clubs un peu moins structurés. 

Les impératifs techniques restent impossibles à réaliser pour valider le label « national » 
dans les moyennes et petites structures. 

Notre équipe va réfléchir malgré tout pour créer un label « District » 

Ce label sera aménagé mais ne sera pas distribuer au rabais, il sera la reconnaissance 
départementale du travail et des efforts accomplis. 

 

Ecole de Foot 

 

Les Ecoles de foot ont besoin de soutien et d’accompagnement, notre CTD DAP Maxime 
BELIARDE sera là pour répondre à vos demandes. 

Pour faire ce gros travail nous avons décidé de lui mettre à disposition 2 personnes appelées 
« APPRENTIS du SPORTS ». 

 

Nous nous engageons à répondre à chaque demande des clubs qui souhaiteraient nous 
rencontrer, quel que soit le sujet.  

Nous sommes comme vous des bénévoles, tous ensemble nous pouvons œuvrer 
efficacement pour que notre football vive bien, se développe et assure à chacun, quel que 
soit son rôle, un réel plaisir. 

 

Tous ensembles pour quatre ans, c’est ce que je vous propose ! 

Merci de votre attention. 

L’Assemblée Générale est invitée à se prononcer sur la liste qui lui est proposée !  

Pour Contre Abs Exprimés Exprimés Pour Contre 

412 33 16 445 96,53% 92,58% 7,42% 

 

La liste de Bertrand VOISIN est élue pour la prochaine mandature. 



Le Président réélu, Bertrand VOISIN, remercie très chaleureusement Mesdames les 
Présidentes, Messieurs les Présidents, tous les acteurs du football présents qui ont choisi de 
faire confiance à sa nouvelle équipe pour les 4 années à venir. 

Il assure que les actions entreprises vont être poursuivies ensemble en étant à l’écoute de 
tous. 

Avant de clôturer l’assemblée, le Président de la Ligue Mr Pierre LERESTEUX prend la parole.  

Tout d’abord, il félicite Bertrand VOISIN et son équipe pour cette brillante élection, souligne 
le gros travail effectué ces dernières années par l’équipe sortante, car il avoue avoir été très 
inquiet pour le district.  

Il souligne les projets à venir et assure qu’un travail en équipe permettra de les mener à bien 
dans l’intérêt de tous.  

Il assure que le football reste un loisir même pendant ces moments difficiles avec lesquels 
nous devons malheureusement vivre.  

Le Président remercie également tous les acteurs du football présents, en précisant que 
nous restions tous des bénévoles au service de notre sport. 

Les élections pour le Comité de Direction de la Ligue de Normandie auront lieu le 6 
novembre prochain,   

Le Président Bertrand VOISIN, après avoir remercié les personnes présentes pour leur 
confiance leur souhaite un très bon retour et clôture l’AG élective. 

 

La secrétaire le président 

  

Michelle LANEELLE  Bertrand VOISIN 


